

LA MEDALLA

(Joel Santiago Tovilla)

**AL PECHO LLEVAMOS UNA MEDALLA
CON UN DULCE NOMBRE Y UNA CRUZ
PORQUE HEMOS HECHO UNA ALIANZA DE AMOR
CON EL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS.**



Somos fieles bautizados
somos del Pueblo de Dios.
Seglar es nuestro carisma
es a lo que Él nos llamó.

Nuestro lugar es el mundo
nuestra misión transformarlo
haciendo presente el Reino
en lo temporal y humano.

Buscaremos consolarlo
en el hermano sufriente
en los pobres y pequeños
donde Él quiso estar presente.

Para que sus bendiciones
Sobre los hombres logremos
hechos hermanos en Cristo
vida y obras le ofrecemos.

Para la gloria del Padre
como Jesús mismo hacía
Por el Espíritu Santo
y por manos de María.

También dando testimonio
llevaremos a Jesús
para que el mundo conozca
Su Espíritu de la Cruz.

Que el Santo Espíritu reine
en todo ambiente y lugar.
Él nos impulsa doquiera
para allí evangelizar.

Por amor nos venceremos
ante toda realidad
buscando de día en día
camino de santidad.